

Étude publique du Rapport des activités 2025 du Service de sécurité incendie de Montréal (SIM)

La [Commission de la sécurité publique](#) invite la population montréalaise à assister à l'étude publique du *Rapport des activités 2025 du Service de sécurité incendie de Montréal (SIM)*. Cette séance était initialement prévue le 22 juin 2026, mais a dû être annulée en raison de circonstances hors de notre contrôle.

Informations

- **Date et heure**
Jeudi 3 septembre 2026, à 18 h
Accueil sur place à partir de 17 h 30
- **Lieu**
Salle des Armoiries de l'hôtel de ville de Montréal
275, rue Notre-Dame Est, Montréal
- **Documentation et Webdiffusion**
La documentation et la webdiffusion seront disponibles sur la page dédiée à ce dossier, dans la section *Activités de consultation* : Commission de la sécurité publique | Ville de Montréal

Participer à la période de questions et de commentaires

Une période de questions et de commentaires du public est prévue à la suite de la présentation. Pour participer, inscrivez-vous **avant la fin de la pause** suivant la présentation.

Deux façons de participer :

1. Intervenir en personne

- Inscrivez-vous dès 17 h 30 à la table d'accueil devant la salle des Armoiries.
- Ou inscrivez-vous à l'avance via ce formulaire : [Rapport des activités 2025 du Service de sécurité incendie de Montréal \(SIM\) – Remplir le formulaire](#)

2. Participer à distance

- Soumettez votre question pour qu'elle soit lue lors de la séance, en remplissant ce formulaire : [Rapport des activités 2025 du Service de sécurité incendie de Montréal \(SIM\) – Remplir le formulaire](#)

Accessibilité

- Entrée accessible du côté de la place Vauquelin (plain-pied) et de la rue Gosford (rampe d'accès).
- Salle de bain accessible.
- La salle des Armoiries est accessible aux personnes à mobilité réduite.
- La salle est équipée de mesures d'aide à l'audition.

Pour tout autre besoin ou question concernant votre participation, communiquez avec le secrétariat des commissions permanentes.

Téléphone : 514 872-3000

Avis public



Courriel : commissions@montreal.ca

Renseignements

Service du greffe

Division du soutien aux commissions permanentes, aux conseils consultatifs et au bureau de la présidence du conseil

275, rue Notre-Dame Est
Montréal (Québec) H2Y 1C6

Téléphone : 514 872-3000

Courriel : commissions@montreal.ca

montreal.ca/sujets/commissions-permanentes

Abonnez-vous à l'infolettre : ville.montreal.qc.ca/infolettrecommissions

PUBLIC NOTICE



Public review of the 2025 Activity Report of the *Service de sécurité incendie de Montréal (SIM)*

The [Commission de la sécurité publique \(standing committee on public safety\)](#) would like to invite Montrealers to attend the public review of the 2025 Activity Report of the *SIM* (Montreal Fire Department). This meeting was originally scheduled for June 22, 2026, but had to be cancelled due to circumstances beyond our control.

Information

- **Date and time**
Thursday, September 3, 2026, at 6 p.m.
Doors open at 5:30 p.m.
- **Location**
Salle des Armoiries, Montréal city hall
275, rue Notre-Dame Est, Montréal
- **Documents and Webcast**
Documents and the webcast will be available on the page dedicated to this matter, under the section *Activités de consultation*: [Commission de la sécurité publique | Ville de Montréal](#)

Take part in the question and comment period

A question and comment period will follow the presentation. To participate, please **register before the end of the break** following the presentation.

Two ways to participate:

Online participation

1. **In person**
 - Register starting at 5:30 p.m. at the welcome desk in front of the Salle des Armoiries.
 - Or in advance using this form: [Rapport des activités 2025 du Service de sécurité incendie de Montréal \(SIM\) – Remplir le formulaire](#) (in French)
2. **Online participation**
 - Submit your question to be read during the session by completing this form: [Rapport des activités 2025 du Service de sécurité incendie de Montréal \(SIM\) – Remplir le formulaire](#) (in French)

Accessibility

- Accessible ground floor entrance on the Place Vauquelin side and an access ramp on the Rue Gosford side
- Accessible washrooms
- The Salle des Armoiries is accessible to people with reduced mobility
- The Salle des Armoiries is equipped with hearing aids

If you have any other special needs or questions concerning your participation, please contact the standing committee secretary's office.

PUBLIC NOTICE

Montréal

Public meeting

Phone: 514 872-3000

E-mail: commissions@montreal.ca

Information

Service du greffe

Division du soutien aux commissions permanentes, aux conseils consultatifs et au bureau de la présidence du conseil

275, rue Notre-Dame Est
Montréal (Québec) H2Y 1C6

Téléphone : 514 872-3000

commissions@montreal.ca

montreal.ca/sujets/commissions-permanentes

Subscribe to the French-language newsletter: ville.montreal.qc.ca/infolettrecommissions